



桜公園ライトアップ

いつもより早く桜が咲きました！

桜公園の桜が、国道から本当によく見えるようになりました。雑木をよいしょ！よいしょ！と切った成果です。提灯も新調し、明るくなりました。駐車場の整備も進み、車も止めやすくなりました。皆さんのお力添えの賜物です。ありがとうございます。

年3回の作業も大変ですが、知らない方が公園に足を運んでくださり、桜の写真を撮ってくださる姿を見るとよかったなあと思えてきます。

毎年今松工務店さんにトイレを運んでいただき、お借りします。とってもきれいなトイレです。ぜひ来年、昼でも夜でも地域の皆さんのお越しをお待ちしております。

多里まちづくり推進協議会総会

コロナに明け暮れた数年。人が集まることがいけないことのような感じがする毎日でした。今年は、少しは楽しいイベントができるでしょうか。4月28日、令和5年度の多里まちづくり推進協議会総会が開催されます。今年は、久しぶりに花火を打ち上げようかという話もちらほら・・・。「自治会の消防用ホースが古くなって…」という話から、今年はホースの更新のお力添えをしようという計画も予算に組んであります。来月号には、総会の結果をお知らせできると思います。



今年度の自治会長さん…お世話になります。

- 多里 山内崇史さん
- 萩原 石川 優さん
- 新屋 近藤秀喜さん
- 湯河 山浦裕幸さん
- 上萩山 新田和之さん

多里グラウンドゴルフ同好会より

同好会会員が年々減少傾向となり、20年以上続いた山村広場での月例会も存続の危機になっています。より多くの皆さんに参加していただきたく、毎月第4日曜日に月例会を開催することに決めました。ご不明な点はお近くの同好会員が浅野（TEL84-0523）にお問い合わせください。

多里グラウンド・ゴルフ月例会

毎月第4日曜日 8時30分受付 9時開始

場所：多里山村広場 参加費：200円

誰でも楽しめるスポーツです。多くの方のご参加お待ちしております。

クラブ・ボール
無料貸出し
あります！

星空案内

今回は誰もが願いを込めたいなる“流れ星”についてお話しします。流れ星は宇宙にある星が高速で移動したり、隕石などが地球に落ちてくる時に高温になって“燃えている”と思っている人もいますが、その正体は地球の周りを漂っている1mm以下から大きくても数cm程度の塵や鉱物がほとんどです。それらが音速の50～200倍という超高速で大気層にぶつかった時の衝撃と高温で蒸発してしまい、大気の成分と混ざりながらプラズマ化して発光しているのです。中でも非常に明るい物は“火球（かきゅう）”と呼ばれ、流れている最中に爆発を起こしたり、流れた後に流星痕（りゅうせいこん）という煙のような痕跡を残す物もあります。次回は沢山の流れ星が見られる流星群についてお話しします。



写真・解説

鳥取県認定星空案内人第1号

新田浩志（星のソムリエ）